
Tägliche BeatlesInfoMail 02.12.22: GEORGE HARRISON 2021er 5er LP-Box & 8er LP-Box ALL THINGS MUST PASS   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 

GEORGE HARRISON:  
2021er 5er LP-Box & 8er LP-Box 

ALL THINGS MUST PASS. 
Veröffentlichungen mit Vinyl-Scheiben versenden wir gut verpackt mit DHL 

 

 
 

Abbildungen oben: LP-Box / links: 5 Vinyl-LPs / rechts: Poster (gefaltet) und Folder. 
 

2021er 5er Black-Vinyl-LP in Box ALL THINGS MUST PASS 5LP.   89,95 € 
Apple Universal Music 06024 3567601 2, weltweit. 
 

Inhalt von LP 1 bis LP 3: identisch mit Produkt 1: 2021er 3er Black-Vinyl-LP in Box ALL THINGS MUST PASS 3LP. 
 

LP 4 (Session Outtakes and Jams): 
Seite 1: Track 1: Isn’t It A Pity (take 14). Track 2: Wah-Wah (take 1). Track 3: I’d Have You Anytime (take 5). Track 4: Art Of Dying (take 1).  
Seite 2: Track 5: Isn’t It A Pity (take 27). Track 6: If Not For You (take 2). Track 7: Wedding Bells (Are Breaking Up That Old Gang Of Mine) (take 1). Track 8: 
What Is Life (take 1). Track 9: Beware Of Darkness (take 8). 
 

LP 5 (Session Outtakes and Jams cont): 
Seite 1: Track 10: Hear Me Lord (take 5). Track 11: Let It Down (take 1). Track 12: Run Of The Mill (take 36). Track 13: Down To the River (Rocking Chair River 
Jam) (take 1).  
Seite 2: Track 14: Get Back (take 1). Track 15: Almost 12 Bar Honky Tonk (take 1). Track 16: It’s Johnny’s Birthday (take 1). Track 17: Woman Don’t You Cry For 
Me (take 5).  
 

plus: Poster, Folder. 
 

Pressetext: The 5 LPs (180g) Deluxe Edition contains an all-new remix by Paul Hicks. Spread across 5 LPs, the first 3 LPs feature the main album followed by 2 LPs 
containing 17 tracks of demo recordings, session outtakes and studio jams. Includes 8-page insert with photos and notes from Dhani Harrison and Paul Hicks on 
remixing the album. 
 

Pressetext Übersetzung): Die 5 LPs (180g) Deluxe Edition enthält einen brandneuen Remix von Paul Hicks. Verteilt auf 5 LPs, enthalten die ersten 3 LPs das 
Hauptalbum, gefolgt von 2 LPs mit 17 Tracks von Demoaufnahmen, Session-Outtakes und Studio-Jams. Enthält einen 8-seitigen Einleger mit Fotos und Anmerkungen 
von Dhani Harrison und Paul Hicks zum Remix des Albums.  
-------------------- 

 
 

Abbildungen oben: LP-Box für zwei weitere LP-Boxen / darunter: Buch / unten: Poster und 8 Vinyl-LPs 
 

2021er 8er Black-Vinyl-LP in zwei Boxen, diese in weiterer Box 
ALL THINGS MUST PASS SUPER DELUXE 8LP.   214,95 € 
Apple - Universal Music 06024 3565237 5, weltweit. 
 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/vinyl-mcs/lps/lps-george-harrison/2021er-5er-black-vinyl-lp-in-box-all-things-must-pass-5lp/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/vinyl-mcs/lps/lps-george-harrison/2021er-8er-black-vinyl-lp-in-zwei-boxen-diese-in-weiterer-box-all-things-must-pass-super-deluxe-8lp/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/vinyl-mcs/lps/lps-george-harrison/2021er-5er-black-vinyl-lp-in-box-all-things-must-pass-5lp/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/vinyl-mcs/lps/lps-george-harrison/2021er-8er-black-vinyl-lp-in-zwei-boxen-diese-in-weiterer-box-all-things-must-pass-super-deluxe-8lp/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/vinyl-mcs/lps/lps-george-harrison/2021er-8er-black-vinyl-lp-in-zwei-boxen-diese-in-weiterer-box-all-things-must-pass-super-deluxe-8lp/


Inhalt von LP 1 bis LP 3: identisch mit Produkt 1: 2021er 3er Black-Vinyl-LP in Box ALL THINGS MUST PASS 3LP. 
 

LP 4 - 8: Outakes und Raritäten. 
 

plus: Buch (nicht so umfangreich wie das in der Uber-Edition-Version), Poster. 
 

LP 4 (Day 1 Demos - Tuesday 26 May 1970): 
Seite 1: Track 1: All Things Must Pass (take 1). Track 2: Behind That Locked Door Door (take 2). Track 3: I Live For You (take 1). Track 4: Apple Scruffs (take 1). 
Seite 2: Track 5: What Is Life (take 3). Track 6: Awaiting On You All (take 1). Track 7: Isn’t It A Pity (take 2). Track 8: I’d Have You Anytime (take 1). 
 

LP 5 (Day 1 Demos - Tuesday 26 May 1970 cont.): 
Seite 1: Track 9: I Dig Love (take 2). Track 10: Going Down To Golders Green (take 1). Track 11: Dehra Dun (take 2). Track 12: Om Hare Om (Gopala Krishna) 
(take 1). 
Seite 2: Track 13: Ballad Of Sir Frankie Crisp (Let It Roll) (take 2). Track 14: My Sweet Lord (take 1). Track 15: Sour Milk Sea (take 1). 
 

LP 6 (Day 2 Demos - Wednesday 27 May 1970): 
Seite 1: Track 1: Run Of The Mill (take 1). Track 2: Art Of Dying (take 1). Track 3: Everybody/Nobody (take 1). Track 4: Wah-Wah (take 1). Track 5: Window 
Window (take 1). Track 6: Beautiful Girl (take 1). Track 7: Beware Of Darkness (take 1). 
Seite 2: Track 8: Let It Down (take 1). Track 9: Tell Me What Has Happened To You (take 1). Track 10: Hear Me Lord (take 1). Track 11: Nowhere To Go (take 1). 
Track 12: Cosmic Empire (take 1). Track 13: Mother Divine (take 1). Track 14: I Don’t Want To Do It (take 1). Track 15: If Not For You (take 1).  
 

LP 7 (Session Outtakes and Jams): 
Seite 1: Track 1: Isn’t It A Pity (take 14). Track 2: Wah-Wah (take 1). Track 3: I’d Have You Anytime (take 5). Track 4: Art Of Dying (take 1).  
Seite 2: Track 5: Isn’t It A Pity (take 27). Track 6: If Not For You (take 2). Track 7: Wedding Bells (Are Breaking Up That Old Gang Of Mine) (take 1). Track 8: 
What Is Life (take 1). Track 9: Beware Of Darkness (take 8). 
 

LP 8 (Session Outtakes and Jams cont): 
Seite 1: Track 10: Hear Me Lord (take 5). Track 11: Let It Down (take 1). Track 12: Run Of The Mill (take 36). Track 13: Down To the River (Rocking Chair River 
Jam) (take 1).  
Seite 2: Track 14: Get Back (take 1). Track 15: Almost 12 Bar Honky Tonk (take 1). Track 16: It’s Johnny’s Birthday (take 1). Track 17: Woman Don’t You Cry For 
Me (take 5).  
 

plus: Buch, Poster, Folder. 
 

Pressetext: The Super Deluxe Edition LP collects 70 tracks across 8 LPs (180g) including 47 (42 previously unreleased) demo recordings, session outtakes and studio 
jams all housed in a beautiful slipcase. The collection contains a beautiful 60-page scrapbook curated by Olivia Harrison, with unseen imagery and memorabilia from 
the era, handwritten lyrics, diary entries, studio notes, tape box images, a comprehensive track-by-track and more. It also includes a replica of the original album poster. 
 

Pressetext Übersetzung): Die Super Deluxe Edition LP versammelt 70 Tracks auf 8 LPs (180g), darunter 47 (42 bisher unveröffentlichte) Demoaufnahmen, Session-
Outtakes und Studio-Jams, die alle in einem wunderschönen Schuber untergebracht sind. Die Sammlung enthält ein wunderschönes 60-seitiges Scrapbook, das von 
Olivia Harrison kuratiert wurde, mit ungesehenen Bildern und Erinnerungsstücken aus der Ära, handgeschriebenen Texten, Tagebucheinträgen, Studionotizen, Tape-
Box-Bildern, einer umfassenden Track-by-Track-Analyse und mehr. Es enthält auch eine Replik des Original-Album-Posters.  
-------------------- 
 

  
 

Abbildungen 
 

links von oben: Box und fünf Figuren / Box und 3er Black-Vinyl-LP mit Poster (wie 1970) / Heftchen „Light from the Great Ones“ / 
Mappe und Scrapbook / Rudraksha-Perlen.  
 

Mitte von oben: Holzbox / Buch (44 Seiten) mit hölzernem Lesezeichen / 5 CDs und 1 Audio-Blu-ray. 
 

rechts von oben: Box, 5 Vinyl-LPs (mit Outtakes und Raritäten) und Folder / 2 Grafiken von Klaus Voormann. 
 

Limitiert, aber im Beatles Museum erhältlich (so lange wie vorrätig): 
2021er Vinyl+CD-Box ALL THINGS MUST PASS UBER BOX SET 
(8 Vinyl-LPs, 5 CDs, 1 Audio-Blu-ray) .   1.299,95 €  
 

Inhalt von LP 1 bis LP 8: identisch mit Produkt 4: 2021er 8er Black-Vinyl-LP ALL THINGS MUST PASS SUPER DELUXE 8LP. 
 

Inhalt von CD 1 bis CD 5: identisch mit Produkt 7: 2021er CD-Box ALL THINGS MUST PASS DELUXE 5CD/BLU-RAY. 
 

Inhalt der Vinyl-LPs und CDs: 70 Tracks, darunter 47 Demo-Aufnahmen, Session-Outtakes und Studio-Jams, von denen 42 bisher unveröffentlicht sind.  
Blu-ray: Hi-Res Stereo, 5.2 Surround und Dolby Atmos Mixe of the 1970 Albums (Trackliste siehe 2021er Doppel-CD).  
 

Handgefertigte, handwerkliche Holzbox (ca. 12.4 inch x 12.4 inch x 17.5 inch = 31,5 cm x 31,5 cm x 44,5 cm)  
 

Aufwendige und erweiterte 96-seitige Version des Scrapbooks, kuratiert von Olivia Harrison, mit bisher ungesehenen Bildern und Erinnerungsstücken aus der Ära: 
handgeschriebene Songtexte, Tagebucheinträge, Studionotizen, Tape-Box-Bilder, eine umfassende Track-by-Track-Auflistung und mehr.  
 

Ein zweites 44-seitiges Buch, das die Entstehung von ALL THINGS MUST PASS anhand umfangreicher Archivinterviews mit Notizen dokumentiert.  
 

Ein hölzernes Lesezeichen, hergestellt aus einer gefällten Eiche (Quercus Robur) im George’s Friar Park.  
 

Replikate von Harrison und den Zwergen, die auf dem ikonischen Albumcover abgebildet sind, im Maßstab 1/6  
 

Eine limitierte Auflage einer Illustration des Musikers und Künstlers Klaus Voormann.  
 



Eine Kopie von Paramahansa Yoganandas „Light from the Great Ones“  
 

Rudraksha-Perlen in individuellen, maßgefertigten Schachteln  
 

Das neu abgemischte und remasterte Album auf 3 Vinyl-Scheiben mit einer Replik des originalen Album-Posters  
 

5 LPs mit Outtakes und Raritäten  
 

5 CDs und 1 Blu-ray  
 

Pressetext: The collection contains two books, an elaborate and expanded 96-page version of the scrapbook curated by Olivia Harrison, with unseen imagery and 
memorabilia from the era, handwritten lyrics, diary entries, studio notes, tape box images, a comprehensive track-by-track and more; while a second 44-page book 
chronicling the making of ALL THINGS MUST PASS through extensive archival interviews with notes is also contained herein. The elegantly designed books pay 
homage to Harrison’s love of gardening and nature. The book also contains a wooden bookmark made from a felled Oak tree (Quercus Robur) in George’s Friar Park. 
This truly unique box will also contain 1/6 scale replica figurines of Harrison and the gnomes featured on the iconic album cover, a limited edition illustration by 
musician and artist Klaus Voormann, as well as a copy of Paramahansa Yogananda’s „Light from the Great Ones“ and Rudraksha beads, contained in individual 
custom-made boxes. It also includes a replica of the original album poster. The set features 70 tracks including 47 demo recordings, session outtakes and studio jams, of 
which 42 are previously unreleased. The Blu-ray disc includes hi-res stereo, 5.1 surround and Dolby Atmos mixes of the main album. 
 

Pressetext Übersetzung): Die Kollektion enthält zwei Bücher, eine aufwendige und erweiterte 96-seitige Version des von Olivia Harrison kuratierten Scrapbooks mit 
ungesehenen Bildern und Erinnerungsstücken aus der Ära, handgeschriebenen Songtexten, Tagebucheinträgen, Studionotizen, Tape-Box-Bildern, einer umfassenden 
Track-by-Track-Analyse und mehr; während ein zweites 44-seitiges Buch, das die Entstehung von ALL THINGS MUST PASS anhand von ausführlichen 
Archivinterviews mit Notizen beschreibt, ebenfalls enthalten ist. Die elegant gestalteten Bücher sind eine Hommage an Harrisons Liebe zur Gartenarbeit und zur Natur. 
Das Buch enthält außerdem ein hölzernes Lesezeichen, das aus einer gefällten Eiche (Quercus Robur) in George’s Friar Park gefertigt wurde. Diese wirklich 
einzigartige Box enthält außerdem 1/6 große Replikate von Harrison und den Zwergen, die auf dem ikonischen Albumcover zu sehen sind, eine limitierte Auflage von 
Illustrationen des Musikers und Künstlers Klaus Voormann sowie eine Kopie von Paramahansa Yoganandas „Light from the Great Ones“ und Rudraksha-Perlen, die in 
individuellen, speziell angefertigten Schachteln enthalten sind. Es enthält auch eine Replik des Original-Album-Posters. Das Set enthält 70 Tracks, darunter 47 Demo-
Aufnahmen, Session-Outtakes und Studio-Jams, von denen 42 bisher unveröffentlicht sind. Die Blu-ray Disc enthält Hi-Res Stereo, 5.1 Surround und Dolby Atmos 
Mixe des Hauptalbums.  

-------------------- 
Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 

2. Dezember - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Montag 2. Dezember 1963: THE BEATLES: Vinyl-Single I WANT TO HOLD YOUR HAND, Großbritannien über 3 Millionen Exemplare. 
 

Mittwoch 2. Dezember 1964: THE BEATLES: Vinyl-Single I FEEL FINE, USA 800.000 verkaufte Exemplare. 
 

Freitag 2. Dezember 1968: GEORGE HARRISON: Vinyl-LP WONDERWALL MUSIC, USA. 
 

Dienstag 2. Dezember 1969: DELANEY & BONNIE & FRIENFS (mit GEORGE HARRISON): Tourneebeginn durch Großbritannien, 
Dänemark und Schweden. 
 

Donnerstag 2. Dezember 1971: DAVID PEEL: Aufnahmen für LP THE POPE SMOKE DOPE mit JOHN LENNON und YOKO ONO als 
Produzenten. 

RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die noch nicht oder 
nur kurz in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
-------------------- 

 
Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 

mailto:BeatlesMuseum@t-online.de
https://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle/

